

Manifiesto de la Asociación Internacional Alma Clásica

- 1) Manifestamos que la Cultura Clásica es uno de los pilares fundamentales de la Humanidad, cuya contribución ha sido decisiva para el desarrollo y evolución de las sociedades occidentales.
- 2) Manifestamos que la Cultura Clásica es fuente de grandes aportaciones culturales y científicas a la Humanidad en terrenos tan variados como la Filosofía, la Democracia, la Arquitectura, el Arte o el Deporte.
- 3) Manifestamos que estas aportaciones deben permanecer vivas en nuestros días y, aún más, ser fortalecidas en beneficio de las futuras generaciones.
- 4) Por lo anterior, manifestamos que es necesario acercar la Cultura Clásica a los más jóvenes a través de los medios en los que ellos se desenvuelven de forma natural, así como que es posible conciliar el empleo de las Nuevas Tecnologías con el aprendizaje de la Cultura Clásica entre los chicos y chicas de hoy en cualquier parte del mundo.
- 5) Manifestamos nuestra oposición al arrinconamiento progresivo de la enseñanza de la Cultura Clásica en nuestras aulas, en tanto que ello supone mermar el desarrollo de las actitudes de pensamiento crítico, progreso intelectual y comportamiento ético y moral de nuestros jóvenes.
- 6) Manifestamos, finalmente, que queremos volver a poner de actualidad la Cultura Clásica, aportando nuestros esfuerzos para conseguir que la próxima generación aproveche las enseñanzas que aquella nos ha legado, así como contribuir a que actitudes hoy menos apreciadas como la honestidad, la verdad, la objetividad, el juicio crítico y el proceder ético y moral sean puestas de nuevo en valor y seguidas por la mayoría de los individuos de todo el mundo.